



CARREFOUR DE LA DIVINE VOLONTÉ

Élan du cœur envers la Sainte Trinité – Parallèle avec le Tome 17

✠ Jésus dit au Tome 36, le 30 juin 1938, que « *la plus belle caractéristique de son amour est la spontanéité* ». Alors à la manière spontanée d'un enfant, voici un élan du cœur envers la Trinité.

Dans la Divine Volonté :

*Je viens à Toi mon Dieu, mon cher Papa,
pour me blottir entre tes bras.*

*Mon Jésus, mon Sauveur,
je m'accroche à ton Cœur.*

*Et par l'Amour du Saint-Esprit,
qui toujours nous uni,*

*je vais à toi, Marie,
ma Maman chérie,
pour prendre ta main,
afin que tu me conduises sur le bon chemin.*

*Et par ton cœur Immaculé,
je retourne à la Suprême Majesté,*

*afin de toujours répéter,
je Vous aime Ô Sainte Trinité,
je Vous aime dans la Divine Volonté !*

Amen.

En parallèle avec le Tome 17, le 10 mai 1925 où Luisa écrit :

Quand elle (Luisa, la petite fille) arrive devant les Trois Personnes divines,
elle se prosterne pour adorer la divine Majesté.

Alors, une Main venant des divines Personnes la soulève.

Elles lui disent : « *Notre fille, la petite fille de notre Volonté, **viens dans nos bras.*** »
